



学校だより

半田市立乙川東小学校

第13号

令和7年3月24日

発行責任者：福島 富美

# おつひ

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう



本日、子どもたちはそれぞれの学年を修了しました。子どもたちにとって、どんな1年間だったでしょうか。

乙川東小学校では、1年間、子どもたちの自己調整力を育てることを目標に様々な教育活動を行ってきました。その手立ての一つが「振り返り」です。学期ごとに自分のめあてに対する「振り返り」、毎日の授業の後の「振り返り」、行事の後の「振り返り」、創造した作品を見ながら「振り返り」……。この「振り返り」が、次の活動の意欲につながることを願ってきました。しかし、この「振り返り」が、できなかったことを明確にして次の対策を立てることに大きく傾いてしまうと、ややもすると子どもたちの意欲をそぐことになりかねません。

30年近く前になりますが、オリンピックのマラソン競技で銅メダルを獲得した有森裕子選手の「自分で自分を褒めたい」という言葉が、大きく取り上げられました。自分がしてきたことの価値を自分でしっかり認めることができることは、大きな生きる力になります。そんな気持ちを込めて、修了式の中で、振り返りのコツを話しました。

(前略) もしかして、がんばる気持ちになれなかった人もいるかもしれません。そこで、振り返りの後にがんばる気持ちかわいてくるためのヒントを一つ教えます。それは、振り返りの時に、自分ができるようになったこと、うれしかったこと、よかったことを見つけることです。人は、褒められると次もがんばるぞ、と思えます。それを自分でする、自分で自分を褒めるのです。(後略) 令和6年度修了式より

今年度も、地域や保護者の皆様のご理解のもと、教育活動を進めることができました。

今後も、子どもたち、そして乙川東小学校を温かく見守っていただけるよう、お願い申し上げます。

ありがとうございました。



クラスのみんなと最後の給食

学校だより「おつひ」はHPにも掲載しています。ご活用ください。

乙川東小学校HP <https://www.okkawahigashi-e.ed.jp/>

# 卒業式

3月19日に、保護者や地域の方、在校生、教職員の祝福の中、卒業式が行われました。とても心温まる式でした。



担任から贈る言葉



思い出の教室で



思いを込めて歌いました



思い出を呼びかけにして伝えました



成長した姿をみてください



一人一人卒業証書を受け取りました



5年生も素敵な歌声で応えました



5年生に胸花をつけてもらいました